

**CDU-Ortsverband Gehrden**

**15.05.2012**

An den  
Vorsitzenden des BzA-Gehrden

Im Namen des CDU-Ortsverbandes Gehrden beantragen wir folgende Tages-  
Ordnungspunkte auf die Einladung zur nächsten BzA-Sitzung Gehrden zu setzen:

**Antrag 1 Verlegung Kindergarten**

Der CDU-Ortsverband Gehrden beantragt die Verlegung des städt. Kindergartens von der  
Straße „Am Ring“ in die ehem. Kath. Grundschule.

Begründung: Durch den Wegfall des Grundschulstandortes sind dort erhebliche Raum-  
Kapazitäten frei geworden, die eine Umwandlung dieser Gebäude zu einem Kindergarten  
sinnvoll erscheinen lassen.

Synergieeffekte wären obendrein, dass der Gemischte Chor seinen Raum weiter nutzen  
könnte, sowie die Spiel- und Krabbelgruppen den Turnraum für die sportliche Gestaltung der  
Gruppenstunden.

Evtl. ist die Einrichtung eines Jugendraums im Keller des Altbaus sinnvoll.

Obendrein ergeben sich Vorteile durch die Größe der Gesamtanlage hinsichtlich U3-  
Betreuung.

Ebenfalls besteht ansonsten die Gefahr, dass diese Gebäude veräußert werden müssten und  
das wäre nach Ansicht der CDU nicht richtig, gerade im Bezug auf den Kirchplatz bzw. die  
Kirche und dem Schlossbereich.

Des Weiteren sind die Kinder in diesem Bereich wesentlich sicherer im Hinblick auf die  
Gefahren des Straßenverkehrs.

Über die Umnutzung des ehem. Kindergartens als evtl. altengerechte Wohnungen soll eine  
weitere Nutzung der Gebäude sichergestellt werden, oder ein evtl. Verkauf des Gebäudes an  
Dritte.

Entsprechende Planungs- bzw. Umbaumittel sind seinerzeit bei den Haushaltsberatungen  
von der CDU schon beantragt worden.

**Antrag 2 Spielgerät Hansaplatz**

Die CDU Gehrden beantragt die Aufstellung eines Spielgerätes auf dem Hansaplatz um den  
dort wartenden Kindern die Möglichkeit zu geben, sich sinnvoll zu beschäftigen. Es ist  
ausdrücklich nicht daran gedacht, einen zweiten Spielplatz dort zu installieren.

**Antrag 3 Zustand der Hecken**

Die CDU Gehrden beantragt, dass die Verwaltung bzw. der Bauhof sich intensiv um den Rückschnitt bzw. die Pflege der Hecken, die sich im Besitz der Stadt Brakel befinden kümmern soll.

Besonders im aktuellen Fall um die Hecken entlang der Straße „Auf der Bache“, „Marktstraße/Stadtscheune“ (komplett entfernen), sowie auf dem „Agatenberg“.

**Antrag 4 Ausbau Fußweg zum Gewerbegebiet**

Die CDU Gehrden beantragt einen sicheren Ausbau eines Fußweges vom Friedhof bis zum Gewerbegebiet. Dieser sollte evtl. entlang des Weges, der sich im Besitz des Landesbetriebes NRW befindet, führen.

Der Schwerpunkt liegt in dem Gedanken, dass Besucher, Bewohner und Wanderer, die entlang der „Klippen“ gehen, eine Art Rundwanderweg erhalten.

Evtl. wäre die Möglichkeit gegeben, dass man diesen Weg in Eigenleistung erstellt, wenn die Stadt die Materialkosten übernimmt.

Einzelheiten sollten mit den zuständigen Fachbehörden bei einem Ortstermin geklärt werden.